



Nombre del alumno: Yulixa González Pérez.

Nombre del profesor: Ramiro Roblero.

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico.

Materia: Estado y políticas sociales.

Grado: 3 Cuatrimestre.

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Algunas
tendencias
preocupantes en
el campo social.

La pobreza crece.

Para muestra de ello, según el contenido de la Conferencia de prensa, del Director General José Antonio Ocampo de la (CEPAL 2001)... en Centroamérica son pobres el 75% de los guatemaltecos, el 73% de los hondureños; el 68% de los nicaragüenses y el 55% de los salvadoreños. En México, es no menor a un 40%. Aunque con cifras y números fríos pero elocuentes para sondear y medir el grado de crecimiento que ha venido teniendo la Pobreza.

Sin Trabajo.

Un 20% de la población joven se encuentra desocupada. Sin soslayar que dicha exclusión, se observa más las mujeres jóvenes que en los hombres jóvenes.

La crítica
situación de
la infancia.

22 millones de niños menores de 14 años trabajan obligados por la pobreza, en muchos casos en condiciones que afectan seriamente su salud y acosta de su educación. Sin considerar que uno de cada tres niños de la región está experimentando la más severa de las carencias, la desnutrición, ubicándose en alto riesgo alimentario.

Algunas
tendencias
Preocupantes en
el campo social.

El derecho a la salud.

Constituye un elemento preponderante de evaluación para medir el progreso social, dado que asegurar a la población el acceso al derecho primario, la salud, revela en todo caso ese crecimiento.

La promesa de
la movilidad social.

Teniendo como premisa que uno de los pilares de la democracia, resulta la visión de que en base al esfuerzo es posible mejorar la situación personal y familiar en la sociedad. Y es con esa óptica que se han venido enfrentando las familias en Latinoamérica, a tal grado que se han reduciendo considerablemente aquellas ubicadas en la clase media.

La familia en riesgo.

La familia es el núcleo de la sociedad y como consecuencia de los estragos económicos y sociales, dicha familia es más común que vaya en aumento siendo representada por uno sólo de sus miembros, en este caso la madre, así como la desmotivación de las parejas jóvenes a integrar y formalizar una familia, anteponiendo factores de ingreso, trabajo, vivienda, etc.

Una sociedad cada
vez más insegura.

Si observamos las noticias, las pláticas con las amistades y con familiares, no hay alguna que escape de la afectación que sufren por la inseguridad pública, ante la cual diversos países han invertido trascendentes cantidades en el abatimiento de la misma, sin embargo, atacan las consecuencias y no las causas que originan dicha inseguridad.